



Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 5.6 / 20.1 | Mañana 6 / 16.2 |

idealTV.es tu televisión online...

Edición: Granada Edición Almería » Edición Jaén » Personalizar 24 marzo 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

Granada C.F. Fútbol Provincial Más Fútbol C.B. Granada Baloncesto Motor Más Deporte Deporte Base La Preferente

Más Deportes

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Deportes > Noticias Más Deportes > El Universidad cae en casa frente a uno de los favoritos de la Superliga 2



VOLEIBOL

El Universidad cae en casa frente a uno de los favoritos de la Superliga 2

24.03.10 - 01:39 - IDEAL | GRANADA.

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

El Universidad de Granada de voleibol masculino, recibió en la cuarta jornada de la fase final de ascenso a la Superliga 2 a uno de los favoritos de la liga y quizás la mejor plantilla, el Voley Guada. El resultado en Fuentenueva fue 0-3, con parciales de 23-25, 26-28 y 20-25. El encuentro comenzó muy parejo con los dos equipos muy igualados. Había constante alternancia en el marcador, sin que ninguno se destacara. El CDU Granada no estuvo fino en el saque. Hasta siete errores cometió en este primer acto, lo que lastró bastante al equipos granadino, con las primeras ventajas de Guada (15-17 y 16-19). Aunque los universitarios lo intentaron hasta llegar al 23-24. Sin embargo, un nuevo error en el saque cerró el primer set con 23-25.

El CDU comenzó el segundo set más estable en su juego, con más eficacia en su saque, gran constancia en recepción y contundencia en ataque. Poco a poco se distanciaron en el marcador hasta obtener ventajas de 9-4 y 15-9. En esos momentos comenzó a funcionar el bloqueo del Guadalajara, con algún error puntual en la recepción y el pase del CDU, lo que hizo igualar el luminoso a 16. A partir de ahí, alternancia, e incluso un punto set para los locales con 26-25. Pero no pudieron cerrar y cayeron con mucha emoción y buen juego por 26-28.

Sabiendo de la importancia del choque, el Universidad sacó a flote su garra y buenas prestaciones también en el tercer set. Comenzó de forma arrolladora (6-2), pero tras un tiempo muerto visitante, éstos estabilizaron su juego y sacaron a relucir su envergadura en el bloqueo, con un ataque efectivo, ayudado en parte por la irregularidad en el saque del CDU, una vez más. Poco a poco se fue diluyendo la ventaja local para pasar a un dominio visitante para cerrar el parcial 20-25 y en el global del partido con el (0-3).

Se condensa aún más la clasificación, con la Textil Santanderina líder y a un sólo punto el Voley Guada y el Universidad de Granada. La Superliga 2 entra en su fase decisiva. Mientras, esta semana se disputa la fase interzonal del Campeonato de España, que se celebra en Logroño.



Un jugador del CDU ejecuta un remate oblicuo lateral. :: IDEAL

BUSCADOR

Todo el Deporte en un click

- 1 Seleccione deporte
- 2 Seleccione categoría
- 3 ¿Qué quiere ver?

buscar



FÚTBOL BALONCESTO MÁS DEPORTE
1ª 2ª 2ªB Champions Liga Europea Copa
Resultados JORNADA 28

TAGS RELACIONADOS

universidad, casa, frente, favoritos, superliga

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar

Listado de Comentarios

Bienvenido a **ideal.es**

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra